

Ibagué, 1° de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2399

Alcaldía celebró el Día de los niños con menú especial para más de 37.000 estudiantes en Ibagué

Con un detalle especial, el PAE llevó alegría y sabor, garantizando nutrición de calidad en las instituciones educativas.

La Alcaldía, a través de la Secretaría de Educación Municipal, celebró el Día de los Niños este jueves ofreciendo un menú especial para más de 37.000 estudiantes en Ibagué.

La jornada incluyó visitas de supervisión a instituciones como Ismael Santofimio, Rodrigo Lara y el Técnico Antonio Nariño, donde se verificó la entrega y calidad de los alimentos, asegurando un servicio seguro y nutritivo para los estudiantes.

“Es de vital importancia garantizar la entrega de los complementos alimentarios a nuestros niños, jóvenes y adolescentes de la comunidad educativa”, señaló Martín Aya, coordinador del PAE. Y agregó: “Hoy celebramos con un menú especial y diferenciado, demostrando el amor y el compromiso que tenemos en nuestro programa”.

El PAE sorprendió a los estudiantes con opciones como tamal y perro caliente, permitiéndoles disfrutar de un cambio en su alimentación cotidiana. *“Observamos la felicidad de los estudiantes al recibir este detalle especial en el Halloween”, agregó Aya.*

Desde la Alcaldía de Ibagué y la Secretaría de Educación, seguimos pensando en el bienestar y la alegría de nuestros niños y jóvenes.